
今年，己是我在現職的學校任教的第四年。身為

老師，當然想把最好的給學生們。於是我自2014

年起便開始邀請我校的學生在平安夜到教會來慶

祝耶穌基督降生，同時亦邀請他們的家長參加教

會的佈道會。

	 記得第一年約有30人出席，我們在十一樓

TEEN國，由當時生命培育資源中心的卓冰峰主

任，以及幾位主內肢體幫忙接待，並預備食物及

遊戲。那次的模式只可說是簡單、溫馨，但出席

者都感到很窩心。

	 翌年，即2015年，出席者連同校長共50多

人。我們用了三樓較大的地方。在卓主任的協助

下，這年我們準備了更多食物，亦邀請到撒母耳

團的團友幫忙設計攤位遊戲。

	 到了2016年，教會主動提出舉辦「孩子也

來聽福音」佈道聚會，對象不僅是我校的學生，

還有生命培育資源中心所服侍的孩童及他們的

家長。那天有百多位來賓出席，我們動用了三樓

及五樓兩個樓層，來自不同團契的弟兄姊妹幫忙

招待、讚美小組帶領小朋友唱聖誕歌、提摩太團

和約書亞團精心設計了不少遊戲和攤位，還有馬

主恩弟兄夫婦預備豐富的美食。

	 這次的兒童佈道會有五、六十個小朋友在

傳道人呼召下舉手表示願意邀請耶穌進入他們心

中，成為他們個人的救主。或許有人會問：這些

小孩明真的聽明白了嗎，他們會不會是舉手舉得

不明所以？我那時是站在他們中間的，曾問他們

是否明白，不少都回答：是，他們是認真的。不

過，無論他們真心明白與否，日後仍記得自己曾

決志相信與否，有一件事，我可以肯定，那就是

神一定不會忘記這班孩子曾經接受基督，不會忘

記繼續賜福予他們。	

	 聖誕節後有不少家長主動找我，希望能讓

孩子參加主日學。其中幾位現在已開始參加

AWANA，部份家長也在生命培育資源中心參加

家長班。我當然希望他們可以立即接受耶穌，追

求真理，享受主所賜的平安及豐盛；但傳福音是

一個過程，需要時間，因此我常提醒自己，我們

只管做好播種的工作，至於種子幾時發芽，天父

自有祂的時間。	

	 願神繼續賜福生命培育資源中心及我在學校

的工作，使用我們把福音傳給更多人。

呂兆基弟兄平安夜的福音種子
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